



Chats de Layda son guerra sucia: senador y Alito

En mi caso el objetivo es eliminarme a la mala de la sucesión en 2024, dice el legislador

VÍCTOR GAMBOA
Y ANTONIO RODRÍGUEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, y el líder nacional del PRI, Alejandro Cárdenas Moreno, aseguraron que los chats que reveló la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, en su programa *Martes del Jaguar*, son falsos, es guerra sucia y sólo buscan tergiversar y golpear políticamente. En el caso del zacatecano, el fin es "eliminarlo a la mala" de la sucesión presidencial.

En un video difundido en redes sociales, Monreal Ávila dijo que a lo largo de su carrera política ha afrontado calumnias, intrigas, infamias y se ha enfrentado al poder económico, pero también al político y "siempre, gracias a la gente, a Dios, he salido adelante, porque impera la verdad y aunque tardía, también la justicia.

"Se han multiplicado las descalificaciones y los ataques no sólo externos sino internos, promovidos, patrocinados y tolerados desde las oficinas de la y los aspirantes al mismo cargo, algo lamentable. La campaña anticipada provoca esta situación y se recicla y se recicla la guerra sucia en nuestra contra, porque se quiere

eliminar a la mala, con dinero legal o ilegal y con estrategias burdas para quienes aspiramos legítimamente en mejorar y continuar la transformación de nues-

tro país", apuntó Monreal Ávila.

Sobre las presuntas conversaciones con el presidente del PRI, Cárdenas Moreno, exhibidas por Sansores San Román, lamentó que haya quienes aplauden que desde el poder se actúe ilegalmente y se viole la Constitución impunemente, por lo que reiteró que acudirá ante las instancias judiciales que correspondan.

"Independientemente del contenido basura, falso y truqueado de las intervenciones privadas ilegales, de las conversaciones privadas, es inaceptable que nos acostumbremos a que se vulnera la ley a capricho del gobernante y no sucede nada, no hay ninguna consecuencia, sigue todo igual y se le aplaude", indicó.

Advirtió que estos ataques ilegales en su contra tendrán consecuencias políticas: "Al menos por mi parte creo que ya se ha iniciado una ruta política de difícil retorno que en efecto terminará como boomerang para quienes creen que la intriga y la falsedad triunfaron a partir de ayer".

El líder del PRI aseguró a su vez que los chats que difundió la gobernadora de Campeche sobre la presunta plática entre él y el senador Monreal, son tergiversados. Entrevistado en la Cámara de Diputados, precisó que el objetivo de las revelaciones son desviar la atención de lo que realmente importa, por lo que hizo votos porque se actúe legalmente.

¿Nada de lo que se publicó es verdad, —se le preguntó.

"Nada de eso, es el afán de lastimar, de denostar, de tergiversar en momentos tan difíciles que vive el país para desviar la atención", respondió Alito.

El priista no negó que conversa

con el senador Monreal Ávila, y además, confirmó que la comunicación es permanente.

"Tenemos comunicación permanente, no sólo por este u otro asunto, él es senador, merece todo mi respeto y admiración, mi apoyo y respaldo siempre, tenemos trabajo en ambas cámaras y lo que tenemos claro es que esto no se puede seguir permitiendo porque son cosas ilegales, tergiversadas y que dañan la imagen de las personas", subrayó.

Cárdenas Moreno calificó los hechos de reprobables, y añadió que ya son meses desde que inició una persecución en su contra.

"Esto deja de manifiesto una persecución que ha habido durante meses contra todos los opositores y son cosas ilegales, el espionaje que se da y se denunció con anterioridad, son shows mediáticos que lamentablemente muchas veces generan la nota, genera esa opinión que lo único que trata es de desacreditar, desprestigiar, atacar a adversarios políticos, a quienes pensamos de manera distinta, y yo lo he señalado, esto no se puede permitir en un régimen democrático, se tiene que aplicar la ley", indicó. ●

RICARDO MONREAL ÁVILA
Senador de Morena

"Ya se ha iniciado una ruta política de difícil retorno que en efecto terminará como boomerang para quienes creen que la intriga y la falsedad triunfaron"



Ricardo Monreal difundió un video en el que afirma que a lo largo de su carrera política ha afrontado calumnias, intrigas e infamias.